

**April 19th, 2024**

**\*\*À tous les membres du Département de Pédiatrie, au nom de la Directrice, Dre Beth Foster\*\***

Les célébrations de promotion se poursuivent cette semaine, avec la promotion du **Dr Kenneth Myers** de professeur adjoint à professeur agrégé. Ken est titulaire d'un doctorat en médecine et d'un doctorat en génie biomédicale, tous deux obtenus à l'université de Calgary. Après sa résidence en neurologie pédiatrique, également à l'Université de Calgary, il a entrepris un stage de deux ans sur l'épilepsie à l'Université de Melbourne, en Australie. En 2017, il a été nommé professeur adjoint de pédiatrie à McGill et neurologue pédiatrique à l'Hôpital de Montréal pour enfants.

Ken a été embauché sur la " voie du clinicien-scientifique " et a reçu une bourse FRQS Chercheur boursier clinicien Junior 1 en 2020. Ses recherches sont axées sur l'épilepsie pédiatrique et il a développé une niche en tant qu'expert international du syndrome de Koolen de Vries. Il est l'auteur de 115 publications au cours de sa carrière, dont 90 depuis sa nomination. Il a participé à de nombreuses études financées par l'industrie et a reçu des subventions de fonctionnement du Grand Défi Pierre Lavoie, d'Épilepsie Canada, de la Fondation Savoy, de la Fondation Liam et de la Fondation du syndrome de Koolen de Vries.

En plus de ses recherches, Ken s'est fortement engagé dans l'enseignement à tous les niveaux. Il a contribué à plus de 25 heures de contact par an d'enseignement formel au cours des cinq dernières années et a servi en tant que boursier Osler. En 2018, il a lancé des séances d'enseignement de l'EEG d'une heure toutes les deux semaines avec des étudiants en médecine et des résidents, qui ont fait l'objet d'une évaluation très positive. Depuis 2019, il est également précepteur pour la transition vers la pratique clinique. Il a été codirecteur du programme de formation des résidents en neurologie pédiatrique de 2021 à 2022 et a repris le poste de directeur en 2023. Depuis 2018, il fait partie du comité des compétences et, depuis 2021, des comités correspondants pour le programme de résidence en neurologie pour adultes. Ken a également dirigé le programme de bourses de recherche en épilepsie pédiatrique (2017-2020). Il a été le principal superviseur de recherche de nombreux étudiants de premier cycle, de médecine et de maîtrise, ainsi que d'un certain nombre de résidents, de boursiers et de post-doctorants.

Quiconque a vu Ken se rendre au travail en courant sait qu'il a beaucoup d'énergie. Cette énergie est également dirigée vers de nombreuses contributions à la communauté scientifique. Il a fait partie de plusieurs comités d'examen pour des bourses d'études et des concours d'innovation. Il a participé à l'organisation de plusieurs conférences et a fait partie du comité du programme scientifique de l'American Epilepsy Society de 2019 à 2021. Il a également siégé au comité de formation continue de l'American Epilepsy Society de 2019 à 2021. Ken a également siégé à de nombreux comités d'examen des subventions, notamment pour le FRQS (comité postdoctoral ; 2021-2023). Il contribue à au moins 30 révisions de manuscrits par an pour des revues dans son

domaine. Ken est régulièrement invité à donner des conférences au niveau local, national et international.

Veillez vous joindre à moi pour féliciter Ken à l'occasion de cette étape importante.

Beth Foster  
Professeur de pédiatrie  
Directrice du département de pédiatrie de l'Université McGill  
Pédiatre en chef, Hôpital de Montréal pour enfants du CUSM  
Chaire Harvey Guyda en pédiatrie

\*\*\*\*\*

**\*\*To all members of the Department of Pediatrics on behalf of the Chair/Chief, Dr. Beth Foster\*\***

The promotion celebrations continue this week, acknowledging promotion of **Dr. Kenneth Myers** from Assistant to Associate Professor. Ken received his MD and his PhD in Biomedical engineering both from the University of Calgary. Following his Pediatric Neurology Residency, also at the University of Calgary, he undertook a 2-year epilepsy fellowship at the University of Melbourne, Australia. He was appointed in 2017 as an Assistant Professor of Pediatrics at McGill and a staff Pediatric neurologist at the Montreal Children's Hospital.

Ken was hired on the 'clinician-scientist track' and received an FRQS Chercheur boursier clinician Junior 1 award in 2020. His research focus is pediatric epilepsy and he has developed a niche as an international expert in Koolen de Vries Syndrome. He has authored 115 publications in his career – 90 since his appointment. He has participated in numerous industry-funded studies and has received operating grants from the Grand Défi Pierre Lavoie, Epilepsy Canada, the Savoy Foundation, the Liam Foundation, and the Koolen de Vries Syndrome Foundation.

In addition to his research, Ken has shown a strong commitment to teaching at all levels. He has contributed over 25 contact hours per year of formal teaching in the past 5 years and has served as an Osler Fellow. In 2018, he initiated biweekly hour-long EEG teaching rounds with medical students and residents, which have been very positively reviewed. Since 2019 he has also served as a Transition to Clinical Practice Preceptor. He served as the Pediatric Neurology Residency Training Program Co-Director from 2021-2022 and took over as Director in 2023. Since 2018, he has been on the competency committee and since 2021, on the corresponding committees for the Adult Neurology Residency Program. Ken also directed the Pediatric Epilepsy Fellowship program (2017-2020). He has served as primary research supervisor for many undergraduate, medical, and MSc students, as well as a number of residents, fellows and post-doctoral fellows.

Anyone who has seen Ken running to work knows he has a lot of energy. This energy is also directed towards numerous contributions to the scholarly community. He has served on several review panels for Studentships and Innovation Competitions. He has participated in the

organization of several conferences and was on the Scientific Program Committee for the American Epilepsy Society from 2019-2021. He also served on the CME Committee for the American Epilepsy Society from 2019-2021. Ken has also served on numerous grant review panels, including for the FRQS (Post-doctoral committee; 2021-2023). He contributes approximately 30 or more manuscript reviews annually for journals in his field. Ken is regularly invited to give talks locally, nationally, and internationally.

Please join me in congratulating Ken on this important milestone.

Beth Foster  
Professor of Pediatrics  
Chair, Department of Pediatrics, McGill University  
Pediatrician-in-chief, Montréal Children's Hospital of the MUHC  
Harvey Guyda Chair in Pediatrics